



Malwine Tewes se incorpora a Sompo para liderar los servicios de ingeniería de riesgos de la operación de seguros en Europa continental

LUXEMBURGO - 31 de mayo de 2024 - Sompo ha nombrado a Malwine Tewes como Head of Risk Control para su operación de seguros no vida en Europa continental.

En este puesto nuevo, la Sra. Tewes supervisará el equipo de ingeniería de riesgos en Europa continental y será responsable del diseño y la ejecución de programas de control de riesgos a través de la oferta completa de responsabilidad civil y daños materiales de Sompo.

Estará basada en Colonia, Alemania, y reportará a Ralph Brand, President, Continental Europe, Insurance.

El Sr. Brand dijo: "Sompo ya cuenta con capacidades y equipos de ingeniería de riesgos bien establecidos en Norteamérica, el Reino Unido y Asia-Pacífico. Estoy encantado de contar ahora con alguien con profundos conocimientos técnicos y sólidas capacidades de gestión al frente en Europa continental con Malwine. Es una profesional reconocida y muy respetada en el mercado por sus conocimientos y también por su capacidad para trabajar en estrecha colaboración con suscriptores y clientes para integrar técnicas de control de riesgos con el fin de mejorar operaciones comerciales. Reconociendo el papel fundamental que desempeña la ingeniería de riesgos en la evaluación y mitigación de riesgos, la llegada de Malwine subraya el compromiso de Sompo con los mercados globales a los que servimos y también con nuestros clientes y socios corredores."

La Sra. Tewes cuenta con casi 25 años de experiencia en ingeniería de riesgos. Se incorpora a Sompo procedente de SwissRe Corso donde ocupaba el cargo de Vice President & Senior Risk Engineer. Anteriormente estuvo en FM Insurance Europe S.A. y también en Bombardier Inc, donde fue Head of Risk Engineering.

Sobre Sompo

Somos Sompo, un proveedor mundial de seguros y reaseguros de responsabilidad civil, daños materiales y riesgos especiales para empresas y consumidores. Basándose en 130 años de innovación de nuestra empresa matriz, Sompo Holdings, Inc., Sompo cuenta con aproximadamente 9.000 empleados en todo el mundo. Utilizamos nuestro profundo conocimiento y experiencia para ayudar a simplificar y resolver los complejos retos de nuestros clientes. Porque con Sompo disfrutas de la **tranquilidad de la experiencia**.

“Sompo” se refiere a la marca bajo la cual Sompo International Holdings Ltd., una sociedad de cartera con sede en Bermudas, junto con sus filiales consolidadas, opera sus negocios globales de (rea)seguros de responsabilidad civil y daños materiales. Sompo International Holdings Ltd. es una filial indirecta al cien por cien de Sompo Holdings, Inc., uno de los principales grupos de seguros de responsabilidad civil y daños materiales del mundo. Tiene una excelente solidez financiera, como demuestran las calificaciones A+ (Superior) de A.M. Best (categoría de tamaño XV) y A+ (Fuerte) de Standard & Poor's. Las acciones de Sompo Holdings cotizan en la Bolsa de Tokio.

Para más información, síganos en [LinkedIn](#) o visite www.sompo-intl.com.

Contactos:

Mike Jones

Global Head of Media Relations

Telefon: +44 7765 901899

E-mail: mijones@sompo-intl.com

Alexandra Brändli

VP, Marketing & Communications, Insurance, Continental Europe

Telefon: +41 44 213 25 14

E-mail: a.braendli@sompo-intl.com